

Leuchtwesten- und Helmtrageempfehlung ab dem Schuljahr 2023/24 für die Sekundarstufe

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Gerade in dunklen Jahreszeiten, aber auch bei Regen und diffusem Licht sind die schwächsten Verkehrsteilnehmer*innen, darunter unsere Schulkinder, besonders gefährdet. Es ist deshalb wichtig, dass Schulkinder im Strassenverkehr gut sichtbar sind. Wenn sie reflektierende Kleider oder Accessoires tragen, sind sie für andere Verkehrsteilnehmer frühzeitig sichtbar. Sollte es gerade bei den mobilen Schülern dennoch einmal zu einem Unfall kommen, sind sie durch das Tragen eines Helms um ein Vielfaches besser geschützt. Mit dem Beschluss der Schulbehörde, allen Schulkindern eine Leuchtweste zur Verfügung zu stellen und der Empfehlung zum Tragen der Leuchtwesten und Helme möchten wir durchgängig zur Sicherheit unserer Schüler*innen beitragen.



In der gesamten Volksschulgemeinde Bischofszell gilt ab dem Schuljahr 2023/24 folgende Regelung:

Frühlings- bis Herbstferien	Tragepflicht von Leuchtstreifen-/westen für Schüler*innen vom Kindergarten bis und mit 1. Klasse Alle Kinder von der 2. Primarklasse bis und mit 3. Sekundarstufe dürfen freiwillig eine Leuchtweste tragen.
Herbst- bis Frühlingsferien	Tragepflicht von Leuchtstreifen-/westen für Schüler*innen vom Kindergarten bis und mit 1. Klasse Empfehlung zum Tragen der Leuchtwesten für alle Schüler*innen von der 2. Primarklasse bis und mit 3. Sekundarstufe
Mobile Schüler*innen	Helm-Empfehlung ganzjährig – für alle, die mit dem Fahrrad, Mofa oder Kickboard zur Schule kommen. Empfehlung ganzjährig zum Tragen der Leuchtwesten für alle Schüler*innen von der 2. Primarklasse bis und mit 3. Sekundarstufe

Ziel der Leuchtwesten- und Helmtrageempfehlung ist es, die Sicherheit unserer Schüler*innen auf dem Schulweg zu verbessern. Im Wissen, dass die Verantwortung für den Schulweg bei den Erziehungsberechtigten liegt, bitten wir Sie, uns bei unserem Anliegen zur Verkehrssicherheit zu unterstützen.

Mithilfe der Eltern Achten Sie bitte darauf, dass Ihr Kind die Weste und den Helm (bei Fahrrad/Mofa oder Kickboard) auf dem Schulweg trägt, sowohl morgens wie nachmittags.

Abgabe der Westen	Leuchtwesten können ab sofort gratis bei der Klassenperson bezogen werden.
Ersatz der Westen	Verlorene oder stark beschädigte Westen müssen ersetzt werden. Ein Ersatz kann für CHF 10.- bei der Klassenlehrperson gekauft werden.
Waschen der Westen	Bitte achten Sie beim Waschen auf geschlossene Klett- oder Reissverschlüsse.

Vielen Dank für Ihre unterstützende Mitarbeit bei der Verbesserung der Verkehrssicherheit der Schüler*innen der Volksschulgemeinde Bischofszell.

Freundliche Grüsse

Volksschulgemeinde Bischofszell



Corinna Pasche-Strasser

Zur Kenntnis:

- Gemeindepräsidenten, Stadtpräsident